

Con foco en educación ambiental, Natales se sumó a la celebración nacional de las Areas Protegidas

En el marco del segundo Día Nacional de las Areas Protegidas, la Corporación Municipal de Cultura, Turismo y Patrimonio de Natales, con apoyo de diversas instituciones, llevó a cabo una nutrida parrilla de actividades para acercar las Areas Protegidas a la comunidad natalina. Todas estas acciones y temáticas priorizadas en el Plan de Acción de Comunidades Portal de Natales.

Específicamente, se desarrolló una charla de educación ambiental donde se abordaron

temáticas como los principios no deje rastro, la observación de pumas en el Parque Nacional Torres del Paine, la biodiversidad marina y las áreas protegidas y su valor para la comuna y provincia. Participaron más de 30 personas y contó con el apoyo de la Estrategia de Comunidades Portal, la organización local Planeta Agua, la empresa natalina Wayaja Puma y Conaf Ultima Esperanza.

Además, se organizó una visita al Monumento Nacional Cueva del Milodón con estudian-

tes, docentes y apoderadas de la Escuela Rural de Seno Obstrucción. Los niños y niñas pudieron visitar el museo municipal para luego vivenciar el área protegida con actividades guiadas por guardaparques de Conaf y profesionales de la Unidad de Turismo de la Corporación Municipal.

Rodrigo Rodríguez, encargado de Areas Silvestres Protegidas de Conaf Ultima Esperanza indicó que "estos espacios de interacción con la comunidad son fundamentales para que nuestros habitantes reconoz-

can la biodiversidad asociada a las cinco Areas Protegidas de la provincia. Estas áreas destacan por su alta riqueza marina y terrestre, que provee diversos servicios ecosistémicos esenciales. Su importancia abarca desde la simple recreación hasta garantizar recursos para la subsistencia, contribuyendo así al bienestar de nuestra población.

Por su lado, Karla Vargas Zúñiga, profesora encargada de la Escuela Seno Obstrucción, indicó que "la experiencia resultó súper enriquecedora para los ni-

ños, ya que pudieron conocer el museo y parte de la historia de Puerto Natales, desconocida para muchos de ellos. Además, tuvieron la oportunidad de visitar el Monumento Cueva del Milodón, lugar que algunos tampoco conocían y que les resultó realmente fascinante conocer parte de su historia. Ojalá estas instancias perduren en el tiempo y se sigan incluyendo a las escuelas rurales, las que, muchas veces, no tenemos las facilidades para poder acceder a este tipo de actividades".



Estudiantes, docentes y apoderadas de la Escuela Rural de Seno Obstrucción visitaron el Monumento Nacional Cueva del Milodón.



Un aspecto de la charla de educación ambiental donde se abordaron varias temáticas.